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 RESPOSTA - Empresa City Connect
 
1 - Iden�ficamos que na lista dos materiais que ficam dentro da caixa hermé�co não há nenhum equipamento de
conversão ou recepção do sinal de comunicação padrão da infraestrutura existente, neste caso, entendemos que
este equipamento seria de responsabilidade da contratante, está correto este entendimento?
 R- O switch será de responsabilidade do Município e será fornecido pela empresa já presta de serviços de rede
e internet.
 
2 - Caso a resposta acima não seja afirma�va, poderia nos informar o padrão de comunicação hoje da sua
infraestrutura de rede para que possamos enquadrar um conversor de sinal para comunicação com a câmera?
 R - A nossa rede é de fibra óp�ca.
 
3 - Todas as câmeras ficam em postes da concessionária de energia ou em postes metálicos de u�lização própria?
Em qual altura aproximada as câmeras estão instaladas atualmente?
 R- As câmeras ficam em postes de concretos do Município, independentes dos postes da concessionária de
energia.
As Câmeras estão instaladas entre 5 e 6 metros de altura, sendo que duas estão em alturas superiores,
aproximadamente 8 metros de altura.
 
4 - Existe o projeto do sistema atual de CFTV e sua infraestrutura?
 R- Não existe, tendo em vista que já �vemos mudanças consideráveis na infraestrutura desde sua implantação
em 2015.
 No entanto, estamos à disposição para receber uma visita técnica na Central de Videomonitoramento para
esclarecimentos.
  
5 - Os valores informados são valores máximos ou valores de referência? Pois o valor da caixa hermé�ca está
abaixo do custo da caixa vazia, sendo o valor passado como referência para o kit completo e sua instalação
inexequível.
 R- Os valores estão de acordo com a média da pesquisa de preço juntada ao Processo Administra�vo nº
9.200/2023
 
6 - Entendemos que caso a CONTRATANTE solicite instalação de novos de monitoramento, a contratada fica
dispensada de realizar o AS-BUILT do projeto atual de CFTV (Caso tenha), está correto este entendimento?
 R- Sim

Atenciosamente,
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